

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PENERIMAAN PAJAK PARKIR DALAM MENINGKATKAN PENDAPATAN ASLI DAERAH KOTA PEKANBARU

OLEH :

INTAN NOVARIANA

NIM : 01576205458

Kota Pekanbaru merupakan salah satu kota yang berkembang cukup pesat, hal tersebut dapat dilihat dari banyaknya pembangunan pusat – pusat keramaian yang memiliki akses keluar masuk parkir. Hal tersebut menimbulkan kebutuhan lahan parkir oleh masyarakat. Pajak daerah merupakan salah satu sumber penghasilan Pendapatan Asli Daerah. Pajak parkir merupakan unsur dalam pajak daerah. Pajak parkir dapat dijadikan sebagai salah satu sumber penerimaan yang cukup potensial di kota pekanbaru. Penerimaan pajak parker mengalami peningkatan selama 3 (tiga) tahun terakhir. Penerimaa pajak parker berubah – ubah setiap tahunnya. Permasalahan yang diangkat dalam penelitian ini adalah apa saja faktor – faktor yang mempengaruhi penerimaan Pajak Parkir dalam meningkatkan Pendapatan Asli Daerah Kota Pekanbaru. Untuk menemukan jawaban dari permasalahan tersebut, maka penelitian ini menggunakan teknik eksplorasi dan wawancara dengan pegawai yang berada di Badan Pendapatan Daerah Kota Pekanbaru. Berdasarkan penelitian yang dilakukan oleh penulis, dapat disimpulkan bahwa faktor - faktor yang mempengaruhi penerimaan pajak parkir dalam meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kota Pekanbaru adalah Kebijakan atas penyelenggaraan parkir, Tarif parkir, wisatawan asing dan domestik, Tingkat perekonomian dan jumlah kendaraan dan jumlah penduduk.

Kata Kunci: *Pendapatan Asli Daerah, Pajak Daerah, Pajak Parkir*